

Commentaire de Pascal Benoliel,

Tout s'est bien passé, en dépit des étourdis qui se trompent de place.

Pour certains, il s'agissait de leur 1er tournoi et la lecture de l'appariement comme de la grille fut source d'explication.

On note la présence d'un super-vétéran (né en 1929) et de petits jeunes de -8 ans.

Un article dans le parisien est paru le lendemain. Tous furent contents de leur journée, appréciant la salle agréable et d'excellents sandwichs faits maison. Le président Chinchilla, remercie donc tous les contributeurs: la ville et surtout les bénévoles. Espérons que cela continue l'an prochain car de l'avis de tous, il a comblé un manque pour un bassin de population aussi important.